



LA DGFIP : LE NOUVEAU FRANCE TELECOM?

7 ans d'attaques diverses, de pressions, de suppressions d'emplois, de gels de postes...le drame est en place...la CGT 29 en appelle à un sursaut de lucidité....Ils ont décidé la mise à mort du service public en ce qui concerne les finances publiques...au grand dam des usagers, contre l'intérêt général et au détriment du lien social...la CGT prend acte et continuera de se battre aux côtés des agents pour ce bien légué par nos aînés au service de tous.

L'inadmissible, c'est l'inertie qu'ils ont choisie comme position comportementale devant les souffrances au travail qui se multiplient à vitesse exponentielle et l'inadmissible c'est, localement, la désinvolture avec laquelle la directrice distille un éclairage minimaliste sur les restructurations à venir. Tout récemment, à Morlaix, la direction a annoncé sans crier gare un possible transfert de la mission enregistrement du SIE et de la FI...Ils décident...vous souffrez!

Ces petites décisions entre amis sont jetées à la face des agents, avec mépris, les transformant ainsi en moyen de servir leurs petites ambitions personnelles, oubliant aussi l'essentiel...derrière chaque restructuration c'est un agent qui trinque, un accompagnement de ces agents est un devoir dont la direction n'a le droit s'affranchir...et pourtant!

Ils sont Coupables d'un mal être jamais encore rencontré dans notre administration...ils seront coupables, par leurs décisions et leurs comportements, d'évènements plus graves encore si la casse ne cesse pas immédiatement.

Ces réalités qu'ils taisent ou feignent de taire sont pourtant dramatiques..et pire encore, elles se généralisent sur tous les pans de notre territoire. Dans le Finistère, l'alarme a déjà été donnée à plusieurs reprises...aujourd'hui, certains services ou postes n'en peuvent plus...duerp éloquent, arrêts maladie nombreux, tentative de suicide...jusqu'où Iront ils?

Des agents de postes ruraux, en réponse à une souffrance au travail sans précédent ont demandé la fermeture de leur lieu de travail acceptant l'idée de s'éloigner de leur domicile familial...

Une autre trésorerie ne compte que 3 titulaires sur 8 pour fonctionner et ce depuis des mois...

Une autre encore, voit une multiplication des demandes de mutations au grand dam de ceux qui resteront,

Une autre a comptabilisé 500 jours d'absence non remplacée en à peine un an,

Dans une fusion de SIE, c'est un profond malaise qui sert d'environnement professionnel aux agents concernés....

NON, leur silence et leur manière de traiter les agents sont coupables, mais pire encore, leur refus d'entendre ces souffrances va conduire au drame....la CGT saura rappeler aux directions concernées leur incapacité si cela arrivait...

PAS D'AUTRE RÉPONSE POSSIBLE QUE :

- la fin immédiate du gel des emplois
- la fin des restructurations anxiogènes et destructrices,
- la réimplantation des emplois supprimés là où les agents le réclament
- la mise en place d'un réel dialogue social qu'ils ont le devoir d'engager